

Burundi : l'Allemagne appelle à faire la lumière sur l'attaque à Rukoko

@rib News, 21/09/2010 - Source Xinhua L'ambassade d'Allemagne au Burundi, Joseph Weiss, a appelé vendredi à faire la lumière sur la double attaque meurtrière perpétrée mercredi contre les ouvriers d'une plantation de cannes à sucre, située dans la réserve naturelle de Rukoko à 15 km de Bujumbura, la capitale burundaise. "Il faut faire très vite pour faire la lumière sur cette question. C'est clair qu'avec l'opposition qui est à l'extérieur du pays, ce genre de raisonnement n'est pas acceptable. Mais je crois personnellement que les chances d'une rébellion sont très faibles au Burundi", a déclaré M. Weiss lors d'une conférence de presse qu'il a animée pour annoncer les activités prévues à Bujumbura pour célébrer l'anniversaire de la réunification des deux Allemagnes.

"La population est fatiguée de la guerre et en a marre (...) Mais il faut être vigilant", a-t-il indiqué. La double attaque meurtrière a été menée en un seul jour. Une confusion persiste sur les auteurs de cette attaque et sur beaucoup d'autres forfaits. Officiellement, ce sont des bandits et des malfaiteurs au moment où d'autres langues les attribuent à un nouveau groupe rebelle en gestation qui serait en connivence avec l'opposition.